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 「ふるさと・坂祝学習」真っ最中 

 【令和 6年度 第 1回学校運営協議会】  

5月 1日（水）に中央公民館で令和 6年度第１回学校運営協議会と、地域・園・学 

校協働本部が開かれました。学校運営協議会は、小中学校長から今年度の学校経営方 

針の説明があり、質疑応答の後承認されました。 

《小学校の経営方針の概略》 

「気力にあふれた たくましい 坂祝の子」の教育目標を 

 もとに「確かな学力」「豊かな心」「健やかな体」の３つを通 

して具現化していく。 

《中学校の経営方針の概略》 

教育目標「深く考え、みがきあい、たくましく」を具現化するために、4月の出会いから誇りを 

   持てるようにする 3月までの一年間を、さらに中学校三年間を見通した指導を行っていく。行事 

   等を生かして生徒や教職員に笑顔のある学校づくりをする。 

《質疑・意見等》 

・確かな学力とは？小学校の「坂祝科」とは？  

小学校…ふるさとに関わる地域を知り、地域に生きることを大事にしたい。 

    中学校…ＩＴ化が進んでいるが、グーグルで調べたことを丸写しではなく、最

後は倫理観や判断力をもって自分で決める力の育成を図りたい。 

・あいさつの声が元気かどうかであいさつの良し悪しは決まらない。「あいさつ」はおはよう以外に 

「ありがとう、ごめんなさい、こんにちは」などいろいろあることを念頭に指導をしてほしい。 

・「坂祝が大好き」と言える子のために地域の行事に参加させている。小中学校で何を教えるか、学 

ばせるかが坂祝を好きになるきっかけとなるのではないか。 

・引きこもりが増加している。勉強より友達と明るく過ごすことの方が大事ではないか。⇒ 

中学校…自律して卒業させたい。SOSを出せる子、話ができる人がそばにいて一人で抱え込ま

ない子の育成を図るが、SOSを見逃さない、見落とさない地域、学校、大人でありたい。 

  ・全国学力状況調査の結果を踏まえて町や学校としての傾向と対策はあるか。 

    中学校…基礎基本については平均よりよくできている。筋道立てて考えることに 

   苦手傾向がある。読解力を高めていきたい。 

  ・あいさつ活動では幼稚園にも参加しているがハイタッチをしてくれる。小学校に 

つながると思う。 

  ・小中ともあいさつがよくなってきている。 

  ・先生の「さかほぎがすき」の満足度はいかがか。先生も坂祝を好きになっているか。⇒ 

ボランティアを活用している教師は力を貸してもらえていることに感謝している。 
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 【令和 6年度 第 1回地域・園・学校協働本部開催】 

第１回目は自己紹介や昨年度までの取り組みの確認、今年度の活動の方向について話し合われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【坂区良をＢＶの会】  「親子さかなつり大会」 

５月５日（日）に坂祝神社前の田んぼで、ボランティア

団体「坂区良をＢＶの会」の方々による「親子さかなつり

大会」が行われました。青天のもと、親子で魚釣りや魚つ

かみをしました。途中、役員さんたちが焼いた団子もいた

だきました。とった魚は焼いて食べたり、家に持ち帰った

りして楽しい時間を過ごすことができました。 

 

 

【放課後学習会】   「外国人児童等を中心とした学習支援」 

５月 13 日（月）に放課後学習支援ボランティ

アの方々による今年度第１回の放課後学習会を小

学校図工室で開きました。これは、日本語が十分

に理解できない外国人のお子さんを対象に行って

いたものでしたが、数年前からキッズに通う 1年

生のお子さんも参加しています。月に１、2 回、

一斉下校がある月曜日の放課後に行っています。今年度は 1６名の参加です。この日は、自己

紹介や宿題、プリントを終えた後、読み聞かせやなぞなぞをして楽しくすごしました。 

 

【すまいるひろば】  「休日による外国人児童生徒等の生活・学習支援」 

 ボランティア団体「すまいるひろば」の方々による、休日

での外国人児童生徒への支援活動です。前半は、日本文化の

体験が中心で、後半は個に応じた学習を行います。中央公民

館で開催されています。今は日本人のお友達も毎回参加し

て楽しく交流がされています。今年度第 1 回は 5 月 18 日

（土）に実施しました。最初は歌や楽器で楽しみました。年

度当初なので傘の正しいたたみかたや、10点筆箱の確認をした後は個に応じた学習をしました。 

多文化共生委員会 

【ふるさと・絆委員会】 

あいさつ活動は引き続き町

内全体に広がるように取り組

み、その他子ども達の行事に

も積極的に参加していきたい

です。 

 

【地域・スポーツ委員会】 

各団体でできることを確認

し、今年度は長期休暇時にキ

ッズにレク等軽スポーツを実

施することを決めました。 

【多文化共生委員会】 

園や小中学校の外国人児童

の人数や実態を聞いて、継続

していくことや今後の支援法

等について話し合いました。 
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【令和 6年度 第 1回坂祝町地域学校安全サポートチーム推進協議会】 

  5月２１日（火）中央公民館で第 1回

坂祝町地域学校安全サポートチーム推

進協議会が開かれました。各団体の方々

による見守りなどを中心にして子ども

たちの安全について話われました。ま

た、加茂警察署の方々から生活や交通の

安全などの現状について話を伺えました。会の中で下記のような話し合いがされました。 

また、この会のメンバーには入っていませんが、多くの自主的なボランティアの方々によっ

て子どもたちの安全、安心な登下校が見守られています。 

《意見等》 

 ・子どもたちを巻き込む悲惨な事故が起きているので、車が止まったのを 

確認した後渡るように指導をしてほしい。 

 ・カーブミラーの破損や不都合なことに気付いた場合は町に報告して情報 

共有したい。 

 ・これから暑くなり、下校途中、水筒の水がなくなることがある。下校前に学校で補給した 

り、途中で要求があった場合は補給させてあげたりしてほしい。 

 ・こども 110番の家の見直しと協力をお願いしたい。  ・雨天の場合は一列歩行の徹底を。   

 

 

 

 

 

 

【遊々こども園】 【劇団「風の子」による「とんからり」】 

5月２４日（金）遊々こども園にて、劇団「風の

子」による「とんからり」の公演が行われました。 

これは、「こども読書の日」に伴って「坂祝町子ど

もの読書活動実行委員会」と各園が中心となって実

施されているもので、今回は遊々こども園を会場に

して実施されました。 

昔話でしたが、劇団の人たちの問いかけに素直に

反応して答えたり、おもしろい動きには笑いが起こ

ったりしていました。また、一緒に歌って笑顔いっぱいで幕が閉じられました。 

 

ふるさと・絆委員会 

《お 願 い》        教えてください 

空き家になっている「こども 110番の家」を知っておられましたら、教育課までご連絡を 

お願いします。（６６－２４０９）  
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【令和 6年度 第 1回幼稚園運営協議会】 

5月 24日（金）に幼稚園にて令和 6年度第

1回幼稚園運営協議会が開かれました。第 1回

は、園長から園の経営方針の説明があり、小中

学校の運営協議会同様、質疑応答があった後、

園の経営方針が承認されました。 

《園の経営方針の概略》 

「やるき こんき げんき」を合言葉に 3 つの重点目標をたてて運営している。一つめは

「遊び」を通した教育活動の充実、二つめは、「個の特性を理解した支援の充実」、三つめは

「小学校教育とつなぐ取組の強化」を全職員で育成していく。 

《質疑・意見等》 

   ・うさぎ小屋の跡地の予定はあるか？ ⇒ 更地にして遊べるスペースを広げる予定。 

  ・年長児は一クラスになったがスペースなど今の状況はどうか？ ⇒困り感はない。 

   保護者の意見を聞いても子どもは困り感を感じず、みんなと一緒で喜んでいる。 

小学校に上がる前の時期もあって事前練習になるのでかえってよかったという保護者の 

意見がある。 

  ・ＰＴＡ会長より…保護者にＰＴＡ活動を見て、知ってもらってＰＴＡ活動の参加率があ 

がることを願っている。子どもたちのためになるので、一人でも多くの参加を望む。 

  ・「やるき こんき げんき」の「こんき」はどういうところで判断しているのか？ 

   チャレンジすることを大事にし、職員も根気よくつきあうようにしている。 

   

【坂祝幼稚園】苗植え 

5月２４日（金）坂祝幼稚園では、酒倉の畑でさつま

いもの苗植えを行いました。 

この日は横幕哲志さん（深萱）方の指導の下、苗植

えを行いました。植えた後は、「大きくなりますように」

とか、「おいしくなりますように」と言って手を合わせ

てお祈りをする姿があるなど、秋の収穫に期待を込め

る姿がありました。 

 

 

 

《お 願 い》         

今後、小中学校では校外学習が増えてきます。子どもたちが歩いているときに、家の近く付

近に来た時などに見守りをしてもらえたらありがたいという意見がでました。行事がある時は

お知らせします。声掛けだけでもしてくださると子どもたちは安心を感じ喜ぶと思います。 


